

Immerhin: Stadt-Mittel für den FFC-Neubau

In seiner Rede zum Doppelhaushalt 2020/21 (Mehr dazu auf der Seite

6) hat Oberbürgermeister Andreas Mucke im Rat der Stadt zwar kein Wort zur Ortsmitte-Planung oder auch dem seit vielen Jahren geforderten Sporthallen-Neubau in Cronenberg verloren. Dafür aber bekannte sich Mucke zu mehr Mitteln für eine verbesserte Ausstattung der freiwilligen Feuerwehren.

Der Oberbürgermeister dankte den mehr als 1.000 Ehrenamtlichen bei den freiwilligen Wehren und sagte ihnen zu, dass sie für ihren Einsatz auch eine gute Ausstattung verdient hätten. So unterstrich Mucke, dass Haushaltsmittel für den Bau von vier neuen Gerätehäusern eingestellt werden sollen, darunter auch Gelder für den Bau eines neuen Löschhauses für die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC). Als neuer Standort ist das Schulareal an der Berghäuser Straße im Gespräch.

Zudem kündigte OB Mucke Stadt-Mittel für die Anschaffung neuer Feuerwehr-Fahrzeuge sowie für eine Anhebung der Aufwandsentschädigungs-Pauschale der freiwilligen Wehren an: Diese soll von jetzt 19.000 Euro auf 41.000 Euro mehr als verdoppelt werden.